

Plus d'un millier de délégués cubains tiendront leurs premiers débats au Congrès de la CTC à partir de jeudi

La Havane, 18 février (RHC)- Plus d'un millier de délégués au 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, tiendront leurs premiers débats à partir de jeudi ici, à La Havane.

Les débats se dérouleront dans 19 endroits différents de notre capitale suivant les thèmes à analyser et dans certains cas comme ceux des Syndicats de la science, de l'Administration Publique et de l'Éducation, ils seront sous-divisés en groupes car ils ont des adhérents dans divers ministères et institutions.

Les dirigeants syndicaux cubains échangeront des vues sur les possibles solutions ou réponses aux propositions et suggestions faites par les travailleurs au cours des assemblées qui se sont tenues à la base ainsi que de la présentation des plans et des budgets annuels et d'autres thèmes d'intérêt.

Pour sa part, Ernesto Freire, membre de la direction de la Centrale des Travailleurs de Cuba a signalé à propos du congrès :

«Le 20e Congrès de la CTC siègera les 20, 21 et 22 février. Ces trois journées seront



l'aboutissement d'une année de travail depuis les cellules syndicales, en passant par le niveau municipal et provincial, jusqu'à cette rencontre de trois jours. Tout ce processus a également été accompagné de l'élection, depuis la base, des délégués au congrès de la CTC. 1 200 délégués y assisteront. Ils représenteront les plus de 3 500 000 adhérents de tout le pays. 100 invités étrangers y prendront part.

Le 20e congrès de la CTC sera surtout axé sur l'efficacité de l'économie de notre pays et une des commissions abordera ce thème. Ernesto Freire a précisé à ce propos :

«La bataille pour l'efficacité économique passe par un élément fondamental, c'est-à-dire, par la façon dont nous allons préserver les acquis sociaux que nous avons aujourd'hui avec notre système socialiste et parmi lesquels figurent l'éducation gratuite, l'accès à la protection sociale et les subventions d'un groupe de produits et de services que reçoit la population. Nous pourrions préserver ces acquis si nous avons une économie efficace, si nous la développons et si nous augmentons les richesses du pays. Au fur et à mesure que la productivité du travail et la production augmenteront, les revenus des travailleurs pourront augmenter aussi. C'est un thème dont nous avons débattu lors des assemblées d'analyse du nouveau code du travail ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14936-plus-dun-millier-de-delegues-cubains-tiendront-leurs-premiers-debats-au-congres-de-la-ctc-a-partir-de-jeudi>



Radio Habana Cuba